

フロンティア通信

第2号 平成24年5月12日(土)発行

現在進行中の取組特集号

現在、どんな取組がスタートしているか、まとめました。皆さんがすでに行っているものもありますね。

(1) 新聞閲覧コーナースタート

2, 3 棟間の渡り廊下に京都新聞、毎日新聞が1日遅れで置かれています。どんどん新聞に目を通しましょう。みんなが読めるよう、切り抜きはしないように。



(2) 「久美浜高校資格取得受験要項資料」のための棚の設置

進路部により、資格取得の情報提供のための棚が設置されました。一目でいつ、何が行われるかがわかるようになりましたので、情報を手に入れに行きましょう。申し込み用紙はここで入手できます。



(3) 2年生が資格取得のための学習をスタート

2年生が総合的な学習の時間を利用し、資格取得に向けた学習をスタートしました。多くの生徒が漢字検定に向けての学習を希望しています。1, 3年生も資格取得にチャレンジしてみてもはどうですか？

(4) 1年生マナトレ進行中

新入生宿泊研修でスタートしたマナトレが「産業社会と人間」の時間に進行中。1年生はほとんど前に進んでいき、基礎固めをしていきましょう。



宿泊研修の様子



マナトレの教材

(5) クラブ活動の活性化

フロンティアでは課外活動の充実も目標に掲げています。今までチームの組めなかったクラブがチームを組めたりするなど、勢いが付き始めています。まだクラブに入っていない生徒も自分に合ったクラブがきっとあります。放課後の時間を有意義に使おう！



(6) ボランティアバンクスタート

生徒会執行部を中心にボランティアバンクをスタートさせました。ボランティア活動を試みようという気持ちを持つ人は、ぜひとも登録をして、ボランティア活動で汗を流してみませんか？



(7) 新聞への投稿

京都新聞の投書欄に「環境科学」での学習内容をまとめたものを投稿し、掲載されています。すでに4月から京都新聞に4件が掲載されました。中には個人で投稿し、掲載されたものもあります。次に載るのはあなたかも？



(8) 新聞教材「今解き教室」の採用

新聞を元にして作られた教材「今解き教室」に1年生が「産業社会と人間」の授業で取り組んでいます。すでに1回目の授業がスタートしました。

緊急予告!!

ツタンカーメン展及び大学見学ツアー

現在、大阪で開催されている「ツタンカーメン展」を見に行きませんか？ 総体の代休日5月21日(月)にツタンカーメン展を見に行くツアーを企画しました。午後からは大学に行き、模擬授業を受け、進路意識を高めるための取組を行います。詳細はHRで連絡します。